

La 3e rencontre internationale sur les habitudes toxiques prend fin à Guantanamo



La Havane, 10 nov. (RHC).- La dernière journée de la 3e rencontre internationale sur les habitudes toxiques a été centrée sur l'importance du travail commun entre les associations des alcooliques anonymes et les cadres professionnels de la santé.

Le Dr Peter Lungo, directeur de l'Institut de la Recherche sur les Traitements des addictions de la Pennsylvanie a signalé que même si l'alcoolisme est une maladie chronique et irréversible, les patients peuvent changer leur vie s'ils en sont conscients et s'ils trouvent le soutien de leurs proches, des associations et des services de santé.

Mme le Dr. Graciela Viñas, directrice de la clinique pour le traitement des addictions Colibri, à Santiago de Cuba, a mis l'accent sur le rôle du système de santé dans le traitement de l'alcoolisme et de la dépendance des tranquillisants dans notre pays.

Notre correspondante à Guantanamo a recueilli les propos de Hernan Mirel un Péruvien venu de New York qui travaille dans le secteur.

«Franchement, cet événement me semble une expérience merveilleuse, surtout les échanges de vue, la formation scientifique des étudiants cubains en médecine et la coopération existant à Cuba entre l'association des alcooliques anonymes et les institutions de santé.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/176224-la-3e-rencontre-internationale-sur-les-habitudes-toxiques-prend-fin-a-guantanamo>



Radio Habana Cuba